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« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
in occasione del ripristino della stazione fer^ 
roviaria di Dogna (Udine) non ritenga oppor-
tuno sia provveduto alla costruzione del 
piano scaricatore per rendere possibile lo 
sfruttamento di cave di gesso e cemento 
esistenti nel territorio di quel comune e va-
lorizzare i boschi comunali estesissimi e ric-
chissimi e anche per compensare in qualche 
modo quelle popolazioni delle terribili sof-
ferenze e gravissimi danni subiti da quella 
popolazione dalla guerra. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Piemonte ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sapere 
quale seguito si sia dato o s'intenda dare 
alle promesse verbali .e scritte della prima-
vera scorsa, per la istituzione in Eovigo di 
un corso per maestre giardiniere, che da 
molti anni non si. tiene in quella provincia 
e che è urgentemente richiesto dagli asili 
infantili che i comuni intendono ma non 
possono istituire per mancanza di maestre 
idonee. ( ! ' interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Matteotti ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sapere 
se, dato che le lezioni presso le scuole nor-
mali e complementari di Eovigo, non sono 
ancora state iniziate, per l'ingombro dei lo-
cali, non creda di autorizzare l'inscrizione 
anche dopo il 31 ottobre, e magari fino al 
30 novembre, specialmente a quelle alunne 
che provassero la loro malattia nel mese di 
ottobre e a quelle che già nel 1919-20 fre-
quentarono le medesime scuole. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Matteotti ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'interno, per conoscere se, di fronte 
al persistente uso di bombe a mano da parte 
di elementi esaltati e vista l'inefficacia delle 
perquisizioni operate dalla pubblica sicurezza, 
non ritenga urgente, nell'interesse del paese, 
di proporre al Parlamento provvedimenti di 
eccezionale rigore da applicarsi con esem-
plare severità contro tutt i coloro che ven-
gano trovati in possesso dei suddetti ordigni 
coi quali si mette continuamente In pericolo 
la pace e l 'incolumità pubblica. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Guaccero ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sa-
pere se: 

considerate le agitazioni che da qualche 
tempo turbano periodicamente la vita nelle 
Università italiane dando luogo a deplore-
voli incidenti; 

considerate le ripercussioni che tale 
fatto non può non avere nel paese e l'esem-
pio d'indisciplinatezza che ne viene dato; 

non intenda provvedere a che sia ri-
portata nelle Università la disciplina neces-
sana alla serietà ed alla regolarità degli studi 
e, nei riguardi delle odierne agitazioni, non 
ritenga opportuno : 

a) concedere un'ultima sessione per 
gli studenti militari ed ex-militari; 

b) accordare la sessione di marzo per 
tutt i gli studenti ; 

c) ammettere il passaggio alle classi 
superiori - in tut te le facoltà - anche in di-
fetto di esami che non siano ritenuti indi-
spensabili per il proseguimento degti studi. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Dorè ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se è 
vero - e in caso affermativo per quali ra-
gioni - che il vagone n. 217,131 abbia im-
piegato, nello scorso ottobre, 20 giorni da 
Melzo a Milano, dove doveva trasportare 
una fornitura di carattere urgentissimo. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Bignami ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
non creda necessario far procedere ad un più 
equo riparto dei vagoni per le merci tra i 
diversi Compartimenti, in modo da evitare 
che, mentre in Lombardia si hanno tre giorni 
in media di sospensione di carico per setti-
mana, in altri Compartimenti non se ne ve-
rifichi alcuno e in modo da suddividere tra 
diversi Compartimenti l'onere eccessivo as-
segnato al Compartimento di Milano di in-
vio di 800 vagoni giornalmente in Germania 
per il trasporto del carbone. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Bignami ». 

« I l sottoscritto -chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'interno, per sapere se non intenda 
sospendere l'esazione dell'imposta fondiaria 
per un congruo periodo di tempo a favore 


